



Änderungsantrag

der Fraktion der PIRATEN

Absicherung der Geburtshilfesituation in Schleswig-Holstein

Drucksache 18/ 1385

Der Landtag wolle beschließen:

Der vorliegende Antrag ist durch folgenden ersten Absatz zu ergänzen:

„Der schleswig-holsteinische Landtag stellt fest:

Die Asklepios-Nordseeklinik hat im Rahmen der Krankenhausplanung einen medizinischen Versorgungsauftrag übernommen. Dieser Auftrag muss erfüllt werden.

Die Landesregierung wird aufgefordert, unverzüglich das Gutachten der Asklepios-Gruppe zu prüfen und dies mit den Erkenntnissen der Bundesregierung zu Versicherungsmöglichkeiten von Belegärzten abzugleichen. Ihre Erkenntnisse hat die Landesregierung unverzüglich öffentlich zu machen.“

Torge Schmidt, MdL
Piratenfraktion